

Artikel vom 24.02.2020

Sondersitzung Gemeinderat

## Reservistenheim

Newsletter vom 24.02.2020



Liebe Parteifreunde und Mitglieder der CSU/Offene Liste,  
geschätzte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Eckersdorf,

„Der frühe Vogel fängt den Wurm“ sagt ein bekanntes Sprichwort. Daher hat unsere Fraktion eine Dringlichkeitssitzung zum Thema Immobilienverkauf **Reservistenheim/Gasthaus Pfau** beantragt. Wir konnten einen Teilerfolg erringen. Nachdem schon unser Hotel Fantasie zu Wohnungen ausgebaut wird und nicht mehr als Versammlungs- und veranstaltungsraum zur Verfügung steht, wollten wir verhindern, dass dem „Pfau-Areal“ das gleiche Schicksal ereilt. **Der Gemeinderat hat sich einmütig dazu bekannt, das Ensemble zu erwerben.**

Unseren Antrag, ein ISEK (Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept) zu starten, damit wir Zuschüsse beantragen können, wollte die Mehrheit nicht beschließen, zumindest noch nicht. Hierzu soll aber in absehbarer Zeit ein Gespräch mit der Regierung stattfinden. Das war die Voraussetzung für die Rücknahme unseres Antrags.

Ob wir öffentlich oder in geheimer Mission dem Verkäufer unser Kaufinteresse mitteilen, ist für den Verkaufspreis nicht entscheidend. Insofern gehen die darauf abzielenden, teils massiven Vorwürfe der Kollegen von SPD und FWG vollkommen ins Leere.

Wir wünschen uns im Gemeinderat eine ausgeglichene und konstruktive Gesprächsführung, für die allen voran die Leitung des Gremiums zu sorgen hat.

Eine Bitte: Gehen Sie bitte wählen. Gestalten Sie die Zukunft der Gemeinde Eckersdorf für die nächsten 6 Jahre aktiv mit.



Ein Auszug aus unserem aktuellen Newsletter.

Möchten Sie unseren Newsletter erhalten? Schicken Sie uns bitte eine Mail an [info@csu-eckersdorf.de](mailto:info@csu-eckersdorf.de)